

DE LA COUR AU COURT

Le programme « De la cour au court » repose sur un partenariat entre la FFT et le ministère de l'Education Nationale.

Ce programme a pour dessein de faire découvrir le tennis aux enfants dès la maternelle par le biais des professeurs des écoles.

3 principes clés le structurent :

- La mise à disposition de ressources pédagogiques à l'attention des professeurs des écoles
- L'utilisation du tennis comme outil pédagogique pendant le temps scolaire en tant que :
 - Sport favorisant la mixité, la socialisation, le respect des règles, la coordination, la latéralisation ;
 - Support aux apprentissages transversaux.
- Le développement d'une pratique autonome pendant la récréation

Des sessions de formation réservées aux professeurs des écoles seront mises en place en Bourgogne-Franche-Comté.



Contacts : Laure JOINEAU joineau.laure@orange.fr
Maëlle HIBON, maelle.hibon@fft.fr, 06,28,43,40,13
(Conseillère en développement en charge du Tennis Scolaire)